



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 12 septembre 2018

Autoroute de contournement ouest de Strasbourg : les forces de l'ordre ont interpellé trois individus dans le cadre d'un rassemblement à Kolbsheim

Dans le cadre des travaux préparatoires à la réalisation de l'autoroute de contournement ouest de Strasbourg, un rassemblement s'est tenu ce matin à Kolbsheim, regroupant quelques dizaines d'opposants au projet (dont plusieurs individus à visage masqué).

Peu avant 6h ce matin, les forces de l'ordre ont interpellé une personne qui avait proféré des injures à caractère raciste à l'encontre des gendarmes. Deux individus ayant commis des voies de fait en réaction à cette interpellation ont également été interpellés. L'usage bref d'un diffuseur lacrymogène a été nécessaire pour maîtriser ces individus.

Vers 8h45, une trentaine de manifestants ont tenté, une première fois, de franchir le point tenu par les forces mobiles n'amenant aucune intervention. À la deuxième tentative de franchissement des manifestants, il a été fait un usage bref et unique du diffuseur lacrymogène.

Les forces de l'ordre restent pleinement mobilisées pour assurer la sécurisation du chantier des travaux préparatoires de Kolbsheim, avec toute le discernement et la mesure requis.

Afin que la contestation puisse s'exprimer dans les meilleures conditions, les personnes présentes sur place sont appelées à respecter le périmètre de sécurité établi et les consignes de forces de l'ordre.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est